

Rue Gabrielle-Perret-Gentil 4 CH – 1211 Genève 14



Genève, le 13 juin 2024

InfoMed, l'application des urgences pour documenter ses symptômes et s'orienter vers la consultation médicale adaptée à sa situation

Les Hôpitaux universitaires de Genève (HUG) lancent InfoMed, une nouvelle application mobile pour aider les personnes qui envisagent de consulter aux urgences pour elles-mêmes ou leurs proches. En fonction des symptômes annoncés, l'App donne des recommandations sur les consultations médicales les plus adaptées à chaque situation : 144, urgences ou médecin habituel. Le cas échéant, elle suggère le centre d'urgence adéquat (adultes, gynéco-obstétricales, gériatriques ou pédiatriques). Elle renseigne en temps réel sur l'affluence aux urgences et donne la possibilité d'y annoncer son arrivée. InfoMed est disponible sur les plateformes iOS et Android. Elle a été financée par la Fondation privée des HUG.

Un accompagnement dans l'évaluation des symptômes

« J'ai un ganglion qui m'inquiète », « j'ai des vertiges », « j'ai du mal à respirer » : ces symptômes et bien d'autres font partie des questions de santé les plus fréquentes. Dois-je me rendre immédiatement aux urgences ou puis-je attendre ? Si je dois me rendre aux urgences, combien de personnes y patientent déjà ? InfoMed aide les utilisateurs et utilisatrices à évaluer leurs symptômes et à déterminer la nécessité d'une consultation médicale. Elle s'étend aux situations d'urgence pour adultes, y compris vitales (144), gynéco-obstétricales et gériatriques, ainsi que pédiatriques. InfoMed intègre les fonctionnalités de l'App Infokids lancée par les HUG en 2017. Elle propose un lien vers le <u>Réseau des Urgences de Genève</u> (RUG) afin de s'orienter vers le centre le plus proche.

Fluidifier l'accès des personnes qui consultent aux urgences

La fréquentation des différents services d'urgences est en constante augmentation partout en Suisse, contraignant parfois les patientes et patients à des temps de passage prolongés dont l'effet s'ajoute au stress de la maladie ou de l'accident. L'orientation des personnes vers le centre le plus adapté leur simplifie la démarche.

Avec InfoMed, la personne peut aussi annoncer son arrivée aux urgences en renseignant le personnel médico-soignant sur ses symptômes et son état de santé, lequel peut ainsi anticiper et mieux gérer l'affluence. Cela ne donne toutefois pas lieu à une prise en charge prioritaire.



Rue Gabrielle-Perret-Gentil 4 CH – 1211 Genève 14

L'application informe également des pics d'activités des diverses urgences des HUG. Une fois sur place, les personnes sont informées en temps réel de leur place dans la file d'attente grâce à un écran mural. En cas de forte affluence et si leur état de santé le permet, elles reçoivent l'autorisation de quitter momentanément l'hôpital jusqu'au rendez-vous qui est notifié par SMS.

Une expertise médicale fiable grâce à une collaboration multidisciplinaire

InfoMed est le fruit d'une collaboration interdisciplinaire au sein des HUG, réunissant notamment la Direction des systèmes d'information, le Service d'accueil et d'urgences pédiatriques, l'Unité d'urgences ambulatoires, l'Unité d'urgences gériatriques Trois-Chêne, l'Unité d'urgences gynéco-obstétricales, la Direction de la communication, et le Groupe d'information pour patientes, patients et proches.

<u>Télécharger l'application pour Iphone</u> Télécharger l'application pour Smartphone Androïd

Pour de plus amples informations

HUG, Service de presse et relations publiques presse-hug@hcuge.ch +41 22 372 37 37

Retrouvez tous nos communiqués de presse, depuis 2014, sur notre site Internet.

Si vous souhaitez vous abonner à nos listes de diffusion et recevoir nos communiqués de presse, <u>laissez-nous vos</u> coordonnées.

Suivez nous également sur :



Les HUG: soins, enseignement et recherche de pointe

Les Hôpitaux universitaires de Genève (HUG) rassemblent <u>huit hôpitaux publics et deux cliniques</u>. Leurs missions sont de prodiguer les soins à la communauté dans toutes les spécialités médicales, de contribuer à former les médecins et le personnel de santé et d'effectuer des recherches médicales et soignantes. Les HUG sont centre national de référence pour <u>l'influenza</u>, les <u>infections virales émergentes</u>, les <u>méningocoques</u>, ainsi que pour <u>l'immunologie</u> de transplantation et le <u>laboratoire national de référence pour l'histocompatibilité</u>. Ils sont centres collaborateurs de l'OMS <u>dans six domaines</u> et <u>centres d'excellence</u> dans plusieurs secteurs. Les HUG soignent 250 000 personnes par an, proposent plus de 2 000 lits hospitaliers et emploient 12 803 personnes.

Plus d'informations sur <u>publications-hug</u>

www.hug.ch - presse-hug@hcuge.ch